

公益社団法人 隊友会
理事長

先崎一様

謹啓 時下ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、この度の第38次派遣海賊対処行動航空隊の派遣に際しまして、真心のこもった激励の品を賜り、誠にありがとうございました。派遣海賊対処行動航空隊員を代表いたしまして、心より御礼申し上げます。

自衛隊を含む各国部隊の海賊対処活動や民間船舶の自衛措置といった国際社会による継続的な海賊対処の成果により、ソマリア沖・アデン湾における海賊事象は、減少傾向にあるものの、皆無となったわけではありません。よって、決して気を緩めることなく、海賊行為を抑止すべく、全力を尽くしてまいる所存です。

我々は、ジブチにおける任務を1月20日から開始する予定です。これからアフリカは気温が上がる季節を迎える、過酷な環境下での任務が予想されます。また、多くの隊員にとって、異文化圏での生活に、色々と戸惑うこともあるかと思いますが、派遣隊員が一丸となって任務を完遂し、この度頂戴いたしましたご厚情に対しまして、帰国後に笑顔で御礼申し上げられますよう、しっかりと頑張ってまいります。

まずは、略儀ながら書中をもって御礼の御挨拶を申し上げるとともに、貴台始め関係の皆様方の今後ますますの御活躍と御健勝をお祈りいたします。

敬白

令和2年1月吉日

第38次派遣海賊対処行動航空隊司令

稻生修一